

Plusieurs chefs d'État se rendent à Cuba pour participer aux obsèques de Fidel Castro.



La Havane, 29 novembre, (RHC).- Plusieurs chefs d'état et hauts dirigeants arrivent à Cuba pour participer aux obsèques de Fidel Castro et s'unir au gouvernement et au peuple cubain en ces moments de douleur.

«Nous voulons transmettre nos salutations de solidarité et d'accompagnement au peuple cubain en ces journées d'adieux à la force immortelle du Commandant Fidel Castro», -a déclaré le président vénézuélien, Nicolás Maduro, à son arrivée à l'aéroport José Martí, où il a été reçu par la ministre de la Science, de la technologie et l'environnement, Elba Rosa Pérez.

« C'est difficile et bizarre d'arriver à Cuba et que Fidel ne soit plus physiquement parmi nous»-a déclaré le président Maduro, après avoir signalé que la tristesse qu'il éprouve depuis le 25 novembre lui a fait remémorer les batailles livrées par Hugo Chávez et Fidel, qu'il a qualifiés de deux géants, père et fils de deux révolutions sœurs.

Nous sommes ici pour rendre hommage à un grand géant, le Venezuela est ici, la Révolution Bolivarienne est ici pour vous dire que nous restons debout, que nous sommes ensemble, aujourd'hui

plus que jamais, aux cotés de Fidel-a souligné Nicolás Maduro.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/113773-plusieurs-chefs-detat-se-rendent-a-cuba-pour-participer-aux-obseques-de-fidel-castro>



Radio Habana Cuba